

# PlantaDoce.

Público

## Andalucía compromete 347 millones para blindar 12.000 contratos sanitarios

Con esta decisión, el Gobierno autonómico persigue que los centros sanitarios tengan un adecuado dimensionamiento de sus plantillas, de acuerdo con la actividad que realizan y sus demandas asistenciales.

PlantaDoce  
21 mar 2022 - 15:11



Andalucía blinda su sanidad. El presidente de la Junta, Juanma Moreno, ha anunciado que el Servicio Andaluz de Salud (SAS) va a realizar un nuevo esfuerzo extraordinario para dar cobertura a las necesidades asistenciales y a las prestaciones sanitarias por el Covid-19, inyectando otros 347 millones de euros para blindar las 12.000 contrataciones de sanitarios de refuerzo, que expiraban el 30 de abril, hasta final de año.

**Esta nueva oferta del SAS se alinea con la estrategia de reforzar la asistencia sanitaria y mejorar la accesibilidad de los usuarios, además de dar estabilidad a los trabajadores. De este modo, se persigue que los centros sanitarios tengan un adecuado**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-compromete-347-millones-para-blindar-12000-contratos-sanitarios>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

dimensionamiento de sus plantillas, de acuerdo con la actividad que realizan y sus demandas asistenciales.

“Me gustaría que ese esfuerzo que vamos a hacer se valorase en su justa medida; seguiremos trabajando de manera determinante para mejorar nuestra sanidad pública”, ha declarado el presidente andaluz.

## El presidente de Andalucía ha inaugurado este lunes el nuevo Laboratorio del Hospital Materno-Infantil de Málaga

Moreno lo ha anunciado durante la inauguración del nuevo Laboratorio del Hospital Materno-Infantil, que forma parte del Hospital Regional Universitario de Málaga. Se trata de una reforma integral que implica nuevo equipamiento, reorganización de espacios y modelo de gestión.

Las obras, que comenzaron en enero de 2021, han supuesto **una inversión de 750.000 euros**. Asimismo, durante la realización de estas, no se ha parado la actividad analítica, por lo que Moreno ha agradecido a la constructora y a los profesionales del laboratorio haber sabido compaginar ambos procesos sin resentir la actividad que se desempeña.

Actualmente, realizan más de trece millones de test al año y **1.800 analíticas al día**. El nuevo laboratorio incrementa exponencialmente las posibilidades hasta 12.800 test a la hora (antes el máximo eran 35.000 al día). “Todo esto significa una mejora exponencial en la productividad, en los tiempos de respuesta y en la trazabilidad de los procesos”, ha precisado Moreno.

En la inauguración del Laboratorio también han estado presentes el consejero de la Presidencia, Administración Pública e Interior, Elías Bendodo; el consejero de Salud y Familias, Jesús Aguirre; el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; la delegada del Gobierno de la Junta en Málaga, Patricia Navarro, y el responsable del Servicio de Laboratorio del Materno-Infantil, Juan Ruiz, entre otras autoridades.